Poème à la Sainte Vierge : Ma Mère bénie

Ma Mère bénie, c'est toute ma vie. Au fond de mon coeur, elle me dit : « Mon fils, je prierai pour vous tous. » Ma Maman du Ciel les aime tous.

Mon chant et le leur s'élèvent. C'est le chant de tous les élèves. Le feu d'artifice, c'est pour son Fils. Les Prières de Marie, c'est pour ses filles.

Les Cieux et la terre sont en harmonie. Le Seigneur Jésus-Christ leur dit : « La Mère des hommes et ma Mère ». Elle écoute les chants qui s'élèvent dans l'air.



(Rédaction de CN2)

Le moment préféré de notre journée d'écolier, c'est....

« Le grand jeu! Vite, tous en rang : les chefs d'équipe sont allés chercher les drapeaux et les dossards. A peine, monsieur l'abbé a-t-il ouvert «

la porte qu'un « troupeau de bisons » se rue, en criant, vers le terrain. » «

(extrait d'une rédaction - CN(2))



L'écho de Saint Ferréol N°1

Marseille, le 15 janvier 2010

Chers Parents,

Comme je l'ai déjà laissé entendre, je souhaite m'adresser à vous aussi régulièrement que possible pour nous entretenir de la vie de l'école et des sujets qui nous tiennent à cœur. Cette modeste lettre aura cette finalité.

Ces quelques pages permettront de resserrer nos liens autour de l'école en scrutant les vérités dont elles veut vivre et en en suivant la vie quotidienne. Ayons à coeur de nous arrêter quelques instants pour nous poser et prendre un peu de recul sur notre action quotidienne auprès des enfants.

Je vous propose de nous interroger aujourd'hui sur une question toute simple : « **Pourquoi être parents ?** »

- Parce que nous voulons que notre famille perdure.
- Pour avoir la joie d'avoir une belle famille, l'affection de nos enfants.
- Parce qu'avoir des enfants nous pousse constamment à progresser!

Aucune de ces réponses n'est erronée, mais un peu de réflexion nous permet d'élargir la perspective. Si vous me le permettez, concentrons aujourd'hui notre réflexion sur l'aboutissement de votre charge de parents...

- Chers parents, quel est le but ultime de cette fonction ?
- Un bon diplôme? Un emploi avantageux?
- Plus haut!
- Un mariage réussi, encore mieux une vocation...?
- Toujours plus haut!

Tout suspendu au but ultime

Toutes ces bonnes choses ne sont que de moyens. L'achèvement de la tâche des parents se réalise dans le salut éternel des enfants. Tout le reste y est absolument ordonné. On parle beaucoup aujourd'hui de réussite. On réussit si on parvient au but. Un étudiant en médecine n'estime pas avoir réussi s'il a seulement pu passer l'examen, mais s'il a obtenu le diplôme de son art.

Mise en pratique

- Tout cela, nous le savons bien.
- Oui, c'est vrai. Mais, il ne s'agit pas seulement de savoir spéculativement que Dieu a fixé les choses ainsi; toute notre action éducative doit être pratiquement, au quotidien, comme suspendue à cette vérité première: elle vise l'accès au Ciel des enfants. Dans sa magistrale encyclique sur l'éducation (*Divini Illius Magistri*), Pie XI expose ainsi le lien vital qui doit relier tous nos choix, leur mise en oeuvre à ce but ultime.

« Il est donc de suprême importance de ne pas errer en matière d'éducation, non plus qu'au sujet de la tendance à la fin dernière, à laquelle est intimement et nécessairement liée toute l'œuvre éducatrice. En fait, puisque l'éducation consiste essentiellement dans la formation de l'homme, lui enseignant ce qu'il doit être et comment il doit se comporter dans



Un oui pour toujours. Un oui, pour qui, pour quoi?

cette vie terrestre pour atteindre la fin sublime en vue de laquelle il a été créé, il est clair qu'il ne peut y avoir de véritable éducation qui ne soit tout entière dirigée vers cette fin dernière. »

Ne pas se dérober

Ne sous-estimons pas le **risque de nous dérober** à cette exigence.

- Le petit dernier a un tempérament un peu difficile. Nous lui avons donné un ordre formel; mais, devant sa résistance, nous risquons de reculer... pour avoir un peu de tranquillité.
- Et pourtant, cet enfant aurait tant besoin d'assouplir sa volonté pour pouvoir aimer le bon Dieu et de saisir par l'expérience combien le commandement de ses parents s'impose à lui.
- L'aînée commence à être séduite par les bruits du monde, par les « musiques » qu'elle veut écouter, les vêtements qu'elle veut avoir... Les parents cèdent par faiblesse. « Ce n'est pas si grave. Nous ne pouvons pas lui imposer le fardeau d'être différente du monde. »
- Et pourtant, les parents ont justement la charge devant Dieu de la protéger des dangers du monde, contre lequel Dieu nous a mis lui-même de façon

répétée. « *Ne vous conformez pas au monde* » avertit saint Paul. Par facilité, faiblesse, on perd de vue le but. On tente de se rassurer en minimisant les choses : « cela n'a rien à voir. »

Mais, l'œuvre éducative est aussi et surtout positive. On pourrait facilement estimer que « le contrat est rempli » à partir du moment où on a protégé les enfants contre les maux moraux. Les parents n'ont pas pour seule fonction de fermer les impasses qui détournent du Ciel. Leurs efforts doivent aussi viser à rendre le but ultime attrayant, à encourager dans l'ascension qui y mène. Les parents qui maintiennent fermement et avec bonté l'impératif du but, conduisent leurs enfants sur la voie de la réussite... pour le Ciel. Les années passant, les enfants sont reconnaissants de cette sollicitude désintéressée et généreuse qui les a conduits sur la seule bonne voie capable de les amener au bonheur. Tel est l'enjeu : leur BONHEUR pas seulement pour quelques jours, quelques années, mais pour toujours!

- Cela signifie-t-il, Monsieur l'Abbé, que notre rôle de parents est sans lien avec la vie ici-bas, qu'il nous faudra attendre le Ciel pour récolter les premiers fruits de nos efforts ?
- Non, vous savez bien que ce rôle de parents bien assumé c'est-à-dire qui travaille au vrai progrès des enfants permet déjà de leur faire atteindre la part de bonheur que notre condition d'ici—bas permet. Combien de malheurs auraient été évités chez les hommes si les parents avaient œuvré pour leur progrès dans l'amour de Dieu et l'idéal de la vertu.

Oui, ayons soif de vrai BONHEUR pour nos enfants et suscitons cette soif en eux.

A NE PAS OUBLIER!

- RAPPEL: Le **LOTO** au profit de l'école aura lieu le dimanche 10 janvier, à partir de 14h30, au centre Centre Municipal d'Animation, 194 rue Charles Kaddouz (12eme).

Venez nombreux et avec vos amis!

(Une garderie pour les enfants est organisée sur place)

- Les **cours de catéchisme** pour les parents reprennent. Tous les lundis en période scolaire, de 15h30 à 16h30. Nous commençons un nouveau thème: « *Redécouvrir la prière* ».